



Palmarès en toc

Gestion publique La promesse est alléchante pour les médias. Chaque année, l'association Contribuables associés dresse le palmarès des villes les plus dépensières. Sauf que ce classement ne permet pas de juger correctement la bonne gestion des édiles. Ce n'est pas parce qu'une ville affiche un budget important que celui-ci est synonyme de mauvaise gestion. Au contraire, c'est souvent un choix politique de proposer davantage de services publics. Plutôt que de regarder le niveau des dépenses publiques locales, Contribuables associés aurait mieux fait de s'intéresser à leur qualité. ● Romain Gaspar